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Participantes en la Promesa 

    Las celebraciones de Navidad y 

Año Nuevo se han terminado, y 

después de hoy Día de los Reyes 

Magos, muchos de nosotros 

guardaremos las decoraciones y los últimos vestigios de 

las celebraciones de las semanas pasadas. El apóstol 

Pablo usa la expresión “participantes de la promesa”. 

Esta es una frase digna de reflexionar, y de pensar que 

es nuestro llamado en estos días después del nacimiento 

del Señor. ¿Cuál es esta promesa? Podemos encontrarla 

en los regalos que traen los magos: la promesa de ser un 

sacerdocio real (oro), una nación santa (incienso), un 

pueblo escogido para dar de sí (mirra). Encontramos otro 

aspecto de la promesa en Isaías ‑¡una luz que nos 

alumbra! En el salmo encontramos la promesa de un 

mundo en donde florece la justicia, la paz profunda, los 

pobres rescatados, piedad para los humildes y los 

pobres. Esta es la promesa; y una de las mejores 

maneras de continuar el espíritu de generosidad 

navideña es vivir día a día nuestra parte como 

participantes en esta promesa. - Copyright © J. S. Paluch Co.. 
 

Día de la Epifanía del Señor 
    El deber nuestro es anunciar o manifestar la 

misericordia de Dios en nuestra vida. Dios no quiere 

nuestras cosas, quiere nuestra persona comprometida 

con su Hijo Jesús. La Epifanía nos recuerda que Dios es 

para llegar a todos sin distinción. Anunciar la alegría del 

Evangelio a otros es una clara manifestación de que 

Cristo camina a nuestro lado. El Profeta Isaías anima a 

sus oyentes de la siguiente manera: “Tú entonces, te 

pondrás radiante, palpitará tu corazón muy emocionado: 

traerán a ti tesoros del otro lado del mar y llegarán a ti 

riquezas de las naciones” (Isaías 60,5). San Pablo, 

también, lo manifiesta como una gracia: “Anunciar a los 

pueblos paganos la incalculable riqueza de 

Cristo” (Efesios 8). El reto actual es ver la manera de que 

cada cristiano manifieste los bienes recibidos por Dios. 

Somos de muchas culturas diferentes, con un fin único, 

caminar hacia Dios con Cristo como centro. 

    El Papa Francisco nos anima a demostrar como el 

Evangelio de hoy nos hace ser los magos que buscan a 

Jesús para adorarle: “La adoración es un gesto de amor 

que cambia la vida. Es actuar como los Magos: es traer 

oro al Señor, para decirle que nada es más precioso que 

Él; es ofrecerle incienso, para decirle que sólo con Él 

puede elevarse nuestra vida; es presentarle mirra, con la 

que se ungían los cuerpos heridos destrozados, para 

pedirle a Jesús que socorra a nuestro prójimo que está 

marginado y sufriendo, porque allí está Él (01-06-2020). 

¡Feliz Año, seamos estrella que guía, seamos Evangelio 

vivo!      ©LPi 
 

Mayordomía Diaria - Reconoce a Dios en tus 
Momentos Ordinario - Todo es Cuestíon de Amor 
    Mi suegra era una mujer que daba siempre lo mejores 

regalos. Uno puede pensar que mis padres me 

malcriaban durante mi infancia, pero había algo sobre los 

regalos que me abrumaba. Me imagino que fue después 

de varios años cuando todavía estaba sorprendido 

cuando ella me conseguía algo especial. Todas las veces 

ella hacía sentirme especial. Por supuesto, creo que ella 

me honraba de esta manera porque acepté el más grande 

regalo de ella: su hija. 

    Tristemente, mi suegra no vivió por muchos años. Ella 

falleció de cáncer hace diez años. Todavía conservo 

algunos de los regalos, aunque algunos ya no los tengo. 

Pero el recuerdo y el efecto de estos regalos permanecen, 

porque lo importante no eran los regalos en sí, era la 

relación. Era ella y yo; era el amor. 

    Lo que ofrecemos a Jesús no es el regalo en sí; es la 

motivación que hay detrás de la acción y el efecto que la 

acción tiene en el cuerpo de Cristo. Muchos de los regalos 

que damos a Dios y a su gente desaparecerán como el 

rocío al comienzo de la mañana, pero los efectos de estas 

acciones durarán para siempre. Todo es sobre la relación, 

sobre Dios y nosotros, y sobre el amor. 

- Tracy Earl Welliver, MTS , ©LPi 
 

(Practicando) Católica: Reconoce a Dios 
en tus Momentos Ordinarios 
Dar un Paso Hacia la Luz 

    Qué extraño es pensar que, si no fuera por las 

indicaciones de Herodes, los reyes magos no habrían 

sabido dónde encontrar a Jesús. No eran judíos, no 

sabían nada de las antiguas profecías. Fue Herodes quien 

convoco a los sabios. Fue Herodes quien señaló el 

camino; con motivos ocultos, ciertamente, pero, de todos 

modos, este es el papel que desempeñó. Fue Herodes 

quien hizo posible la Epifanía. 

    “Caminarán los pueblos a tu luz y los reyes, al 

resplandor de tu aurora,” escribe el profeta (Isaías 60:3). 

Un rey puede permanecer en las sombras, sospechando 

de la luz; puede imaginar tontamente que puede 

arrebatarla del cielo para conservarla como posesión suya 

y, al descubrir que la luz no puede ser gobernada, llegar 

a detestarla e incluso tratar de extinguirla de una vez por 

todas. 

    Pero todos sus grandes diseños quedarán en nada 

porque no hay ningún rey tan poderoso que pueda ver en 

la oscuridad. E incluso un hombre como Herodes, un 

hombre tan celoso que buscó matar a Dios, no puede 

evitar el amanecer. 

    La Epifanía marca la manifestación de Cristo a los 

gentiles. Es una celebración de la verdad que llega a 



  

 

lugares donde no se esperaba que llegara, del brillo que 

ilumina rincones del mundo que hace mucho tiempo 

estaban relegados a la sombra. Es un recordatorio de 

que la batalla ya está ganada, la noche ha terminado. Lo 

único que nos queda es decidir: ¿daremos un paso hacia 

la luz?          - Colleen Jurkiewicz Dorman © LPi 
 

Tradiciones de Nuestra Fe 
    El Evangelio de san Juan comienza con una extraña 

revelación. Nos declara que al principio, Jesús no sólo 

estaba con Dios, sino que Jesús es Dios (Juan 1:1). 

Dependiendo de nuestra traducción de las Sagradas 

Escrituras, Jesús es nombrado ya sea “Palabra” o 

“Verbo” en el primer pasaje de Juan.  

    Según una canción de Ricardo Arjona “Jesús es 

verbo, no sustantivo”. Y tiene razón. Hay que recordar 

que Juan no escribió en español, ni siquiera en inglés. 

El evangelista escribió en griego y aplicó el concepto 

filosófico del logos a Jesús. El logos, de la filosofía griega 

se manifiesta en Jesús de Nazaret. Para los griegos esta 

noticia era asombrosa, porque logos quiere decir palabra 

activa, es decir, el verbo que actúa y por el cual todo es 

creado. Juan declara que Jesús es este Verbo, él es el 

Dios que lo hizo todo y en el cual todos tenemos vida si 

actuamos como él.  

    El Evangelio de Juan nos desafía a vivir el verbo que 

es Cristo, no sólo diciendo que somos cristianos, sino 

actuando como Jesús, cual Verbo Divino. 
- Fray Gilberto Cavazos-Glz, OFM, Copyright © J.S. Paluch Co. 

     

Noticias Parroquaiales 
 

Retiro Parroquial Anual - Sábado, 27 de enero 
    Nuestro retiro parroquial anual se llevará a cabo el 

sábado 27 de enero, comenzando con nuestra misa 

diaria de 7 a.m. a 1 p.m.  Se proporcionará desayuno y 

almuerzo y no hay costo para asistir.  Por favor, 

confirme su asistencia a la oficina al 808-326-7771.   

    Nuestro orador será el P. Godfrey Mullen, OSB, un 

orador dinámico y atractivo que ha dirigido retiros en 

todo el país.  Este retiro ofrece un tiempo para la 

renovación espiritual.  La atención se centrará en el 

llamado de Dios a vivir como el bien. 
 

Seminario del Ministerio de Inmigración - 
11 de febrero  

    Únase a nosotros el 11 de febrero a las 12:30 p.m. en 

el Centro Parroquial Grace para un seminario 

informativo de una hora sobre inmigración a cargo de la 

abogada Evita, quien discutirá las leyes federales de 

inmigración.  Si usted, o alguien que conoce de 

cualquier país del mundo, está aquí en los EE. UU. sin 

estatus legal y no está seguro de por dónde comenzar el 

proceso para legalizarse, esto es imprescindible.  Todas 

las preguntas de inmigración serán respondidas.  Para 

obtener más información, envíe un correo electrónico a 

Evita at evitatolu@outlook.com. 

 

Ministerio Café y Dulces con el Pastor 
    Únase al P. Lio para una hora de charlas todos los martes 

después de las 7 a.m. Misa en el Centro Parroquial de la 

Gracia. 

El Ministerio de Despensa de Alimentos 

    La Despensa de Alimentos está abierta el segundo y 

cuarto sábado del mes de 9 a 9:45 a. m. en el 

estacionamiento de la Iglesia de la Inmaculada Concepción. 

 

Clínica de Derecho de Inmigración y Refugiados 
    La Clínica de Derecho de Inmigración y Refugiados de la 

Facultad de Derecho Richardson de la Universidad de 

Hawaii ofrece una clínica “emergente” en el Salón de la 

Misión de la Inmaculada Concepción en Holualoa.  Bajo la 

supervisión de los abogados de la facultad de derecho, los 

estudiantes de derecho ayudan a los solicitantes con cues-

tiones de derecho de inmigración.  También brindan con-

sultas generales sobre inmigración y pueden ayudar con 

las solicitudes de ciudadanía estadounidense.  Los “pop-

ups” generalmente se realizan el segundo sábado del mes 

con cita previa.  Para obtener más información o program-

ar una cita, envíe un correo electrónico a rilcinfo@ 

hawaii.edu.  Hay intérpretes de español disponibles previa 

solicitud. 
 

Formación en la Fe 
 

Grados K-5 
    Las clases de formación de fe para K-5 se reanudarán el 

domingo 7 de enero después de la misa de las 9:00. Debido 

al feriado de Martin Luther King, no se llevarán a cabo 

clases el 14 de enero.   -Margaret Essex, Catecista 

 

Formación en la Fe/Ministerio Juvenil (Grados 6-12)        

    Tendremos un Retiro Juvenil para los grados 6-12 el 

sábado 13 de enero en el Centro Parroquial Grace de 9 

a.m. a 5 p.m.                        - Edwina Fujimoto, Ministra de la Juventud 
   
 

Lecturas de Hoy 
Primera Lectura - ¡Levántate y brilla, Jerusalén! La gloria 

del Señor amaneció sobre ti (Isaías 60:1-6). 

Salmo - Que te adoren, Señor, todos los pueblos (Salmo 72 

[71]). 

Segunda Lectura - El misterio de que los gentiles son 

coherederos, socios en la promesa en Jesucristo, se ha 

dado a conocer a los hombres (Efesios 3:2-3a, 5-6). 

Evangelio - Magos del oriente llegaron, diciendo: “¿Dónde 

está el rey de los judíos que ha nacido?” (Mateo 2:1-12). 
 

Lecturas de la Semana 
Lunes: 1 Jn 3:22 — 4:6; Sal 2:7bc-8, 10-12a;  

 Mt 4:12-17, 23-25 

Martes: 1 Jn 4:7-10; Sal 72 (71):1-4, 7-8; Mc 6:34-44 

Miércoles: 1 Jn 4:11-18; Sal 72 (71):1-2, 10, 12-13;  

 Mc 6:45-52 

Jueves: 1 Jn 4:19 — 5:4; Sal 72 (71): 1-2, 14, 15bc,  

 17; Lc 4:14-22a 

Viernes: 1 Jn 5:5-13; Sal 147:12-15, 19-20; Lc 5:12-16 

Sábado: 1 Jn 5:14-21; Sal 149:1-6a, 9b; Jn 3:22-30 

Domingo: Is 42:1-4, 6-7 o Is 55:1-11; Sal 29 (28):1-4, 3,  

 9-10 o Is 12:2-3, 4bcd-6; Hch 10:34-38 o  
 1 Jn 5:1-9; Mc 1:7-11 
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